

*Le Provençal, 10.12.1984
(édition Aix-en-Provence), p. 5*

la musique a rassemblé pendant près de quatre heures les amateurs de musique autour de

- 18 duos et trios (piano, guitare, flûte, clarinette, violon, violoncelle, chant) ;
- deux chorales d'enfants (cantourelles et chanteries) ;
- le groupe de flûtes et percussions de la M.J.C. ;
- l'ensemble de guitares de la M.J.C. ;
- le groupe jazz Nouvelle-Orléans ;
- le groupe folk de Saint-Martin-de-Crau.

Du fait de son succès et de cette importante participation, cette manifestation a été jugée trop longue pour une seule soirée : il est envisagé, pour 1985, de la scinder en deux, soit deux soirées, soit un dimanche avec une première partie le matin dans les rues de Lambesc.

Après ce bilan les participants ont débattu des projets pour

rois rassemblant les participants des groupes musicaux de la M.J.C. ;

- des contacts sont prévus avec la chorale Evasion de Lambesc pour mettre sur pied quelques chants avec accompagnement instrumental.

Ces diverses manifestations vont se préparer dès maintenant et comme l'an passé des duos, trios ou formations plus importantes sont en train de se constituer. Quelques instrumentistes font malheureusement défaut, on recherche : un altiste pour former un quintette à cordes, un haoboïste ou un bassoniste pour monter quelques pièces pour instruments à vent, un joueur de flûte à bec basse pour compléter l'ensemble de flûtes (une flûte à bec basse est disponible en prêt à la M.J.C.).

Avis aux amateurs.

Sentèmes-

s
li
v

E
E